

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



07 juillet 2023

NAVETTE MARITIME VIEUX-PORT <> POINTE ROUGE : PAS DE SERVICE DURANT LE « TEST EVENT » DES JEUX OLYMPIQUES

Marseille accueillera du 9 au 16 juillet 2023, le « **Test Event** », répétition grandeur nature des épreuves des Jeux olympiques de 2024, organisée notamment dans la rade.

En raison de cet événement international exceptionnel, **la navette maritime Vieux-Port <> Pointe Rouge ne sera pas assurée du 7 au 16 juillet 2023.**

Les services sont maintenus entre Pointe-Rouge <> Les Goudes et Vieux-Port <> l'Estaque.

Pour se rendre sur le littoral ou les plages marseillaises, les voyageurs peuvent emprunter le « Bus des plages » (Ligne 19), mais aussi les lignes 20, 35, 83 ou encore les lignes de soirée 535, 583.

Pour rappel, durant la saison estivale, les navettes maritimes de la RTM, assurent les liaisons entre le Vieux-Port, l'Estaque et la Pointe-Rouge avec des départs toutes les heures. L'exploitation de ces trois lignes saisonnières est assurée par 4 navires. En 2022, les navettes ont réalisé 422 000 voyages. En haute saison (juillet-août) 3 900 voyages par jour sont assurés.